

Ressort: Vermischtes

Giftiges Wasser in Fukushima: Japan ruft Gefahrenstufe 3 aus

Tokio, 28.08.2013, 11:56 Uhr

GDN - Wegen des am havarierten Atomkraftwerk Fukushima austretenden giftigen Wassers hat Japans Atomaufsichtsbehörde NRA am Mittwoch die vom AKW ausgehende Gefahr auf Störfall-Stufe drei von sieben eingeordnet. Wie japanische Medien berichten, habe sich die NRA zur Anhebung um zwei Stufen entschlossen, nachdem der Kraftwerksbetreiber Tepco bekanntgegeben hatte, dass insgesamt rund 300 Tonnen hochradioaktives Wasser aus einem der Stahltanks austreten.

Stufe Drei auf der Internationalen Bewertungsskala für nukleare Ereignisse (INES) verweist auf einen "ernsten Störfall". Das AKW Fukushima ist infolge eines Tsunamis und eines Erdbebens im Jahre 2011 größtenteils zerstört.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20585/giftiges-wasser-in-fukushima-japan-ruft-gefahrenstufe-3-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com